

COMUNICADO DE PRENSA

Diputado Aguiló y senador Gazmuri, acusaron a Foxley y Boeninger de intento de co-gobierno

PARLAMENTARIOS SOCIALISTAS LLAMAN A SENADORES DC A CUMPLIR CON LOS ACUERDOS Y A APROBAR LAS REFORMAS LABORALES EN SUS TÉRMINOS ORIGINALES.

Los jefes de las bancadas parlamentarias del Partido Socialista, Sergio Aguiló y Jaime Gazmuri, manifestaron su rechazo a la actitud de los senadores demócratacristianos, encabezados por Alejandro Foxley y Edgardo Boeninger, quienes votaron en contra de las indicaciones de la Reforma Laboral que dicen relación, entre otras cosas, con el reintegro de los trabajadores despedidos por prácticas antisindicales.

El diputado Sergio Aguiló, dijo que esos senadores de la Democracia Cristiana, le han dado la espalda a los trabajadores, a los compromisos suscritos en el programa de la Concertación y a su propio partido, y que perdieron la credibilidad ante los trabajadores del país.

Según el parlamentario, los senadores Foxley y Boeninger han mostrado, en el último tiempo, una actitud que busca co-gobernar en el país y que ha quedado en evidencia en exigencias que han hecho al Ejecutivo, por ejemplo, de no incluir los llamados temas duros en el proyecto de Reforma Laboral, el envío del proyecto que rebaja los impuestos a las personas y la postergación de la tramitación de la ley de Rentas Municipales II.

“Creo que ya es hora que el país le exija al partido Demócrata Cristiano, para que restituya la credibilidad que siempre tuvo frente a la ciudadanía y a los trabajadores, que ordene a sus parlamentarios”, enfatizó Aguiló.

Agregó que la concertación socialista, pepedé, radical y también demócratacristiana, repondrá –en la cámara de diputados- cada una de las indicaciones que fueron rechazadas “por esta alianza entre la derecha y un sector de la DC, para restituir la confianza de los trabajadores en nuestra coalición”.

Por su parte, el senador Jaime Gazmuri, jefe de su bancada del Partido Socialista, dijo que la única explicación que tiene la conducta de sus colegas DC es que tienen “una especie de temor reverencial a algunas actitudes y posiciones de la cúpula

empresarial”, en el sentido que cualquier asunto que a ese sector pudiera no gustarle se vería afectado el crecimiento del país y del empleo.

“Esa es una actitud muy peligrosa porque por muy importante que sea el empresariado en una economía de mercado, no pueden ser esos los criterios que rijan a la sociedad. No podemos entregar el gobierno de la sociedad a los empresarios, eso sería absurdo”, dijo Gazmuri.

Agregó que espera que esa actitud cambie porque fortalecer los derechos de los trabajadores es un compromiso que fue libremente concordado cuando se formó la Concertación y se ha mantenido hasta ahora.

En opinión del senador, es legítimo que existan diferencias en algunas materias al interior de la Concertación, pero cuando se trata de acuerdos históricos es indispensable la disciplina y en este caso debe venir por parte de la Democracia Cristiana.

“Yo tengo confianza que este bochorno que vivimos en el senado no se va a reproducir en la cámara de diputados y, por tanto, vamos a poder restablecer el proyecto en sus términos originales”, puntualizó el parlamentario.

Secretaría de Prensa

Santiago, 05 de julio de 2001.